



Die Eurobike in Friedrichshafen ist die Weltleitmesse zum Thema Fahrrad und Fahrradzubehör. Auch in diesem Jahr gibt es etliche Innovationen und Trends auf der Messe zu entdecken. Vom 30. August bis zum 01. September 2017 hat die Messe für Fachbesucher geöffnet, am 02. September sind alle Fahrradfans zum Festival Day eingeladen. Klaus Wellmann ist Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zum Stellenwert der Eurobike, zu den Entwicklungen im Bereich E-Fahrräder und er gibt Auskunft über alle relevanten Zahlen zur Messe.

Anmoderation:

Die Eurobike in Friedrichshafen ist die Weltleitmesse zum Thema Fahrrad und Fahrradzubehör. Auch in diesem Jahr gibt es etliche Innovationen und Trends auf der Messe zu entdecken. Vom 30. August bis zum 01. September 2017 hat die Messe für Fachbesucher geöffnet, am 02. September sind alle Fahrradfans zum Festival Day eingeladen. Klaus Wellmann ist Geschäftsführer der Messe Friedrichshafen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zum Stellenwert der Eurobike, zu den Entwicklungen im Bereich E-Fahrräder und er gibt Auskunft über alle relevanten Zahlen zur Messe.

Klaus Wellmann antwortet auf folgende Fragen:

00:01 min (Timecode)

1. Herr Wellmann, es heißt, was auf der Eurobike gezeigt wird, bestimmt die Welt des Fahrrads in den nächsten zwölf Monaten. Wird das auch in diesem Jahr wieder so sein?

00:14 min

2. Wie sieht es in diesem Jahr so in Sachen "Zahlen, Daten, Fakten" aus?

00:43 min

3. Das Fahrrad feiert dieses Jahr obendrein noch den 200. Geburtstag. Und das Fahrrad hat eine ganz schöne Evolution durchlaufen, oder?

01:03 min

4. Welchen Stellenwert hat die Eurobike für die Messe in Friedrichshafen?

01:13 min

5. Ein großes Trend-Thema sind E-Bikes. Was gibt es da für Entwicklungen?